

Gerakan Pramuka SDN 15 Tanah Garam Gelar Lomba Tingkat 1 (LT 1) di Kota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 6, 2024 - 15:38



SOLOK KOTA – Gerakan Pramuka Gugus Depan 01.0029/01.0030 Pangkalan SDN 15 Tanah Garam, Kwartir Ranting Lubuk Sikarah Kota Solok, sukses menggelar Lomba Tingkat 1 (LT 1) yang berlangsung pada Sabtu, 2 November 2024.

Kegiatan yang diikuti oleh 40 pramuka penggalang ini diadakan dalam bentuk perkemahan sehari dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan, serta menggali potensi peserta, terutama dalam membentuk

generasi muda yang mandiri dan siap menghadapi tantangan masa depan.

Acara ini dibuka secara resmi oleh Ketua Harian Kwartir Cabang 0310 Kota Solok, Wadirman Anto, yang hadir di halaman SDN 15 Tanah Garam. Dalam sambutannya, Kak Anto mengingatkan peserta untuk mengikuti kegiatan dengan penuh semangat dan antusias.

“Kegiatan ini sangat bermanfaat untuk menambah pengetahuan tentang kepramukaan. Ikuti dengan riang gembira, karena dunia pramuka penggalang adalah dunia yang menyenangkan. Selalu patuhi perintah Kakak-kakak Pembina selama kegiatan,” pesan Anto.

Penyelenggaraan LT 1 di SDN 15 Tanah Garam tidak lepas dari dukungan dan bimbingan Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan, Herliza Tahar, S.Ag., M.Pd. Setelah upacara pembukaan, Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan rutin yang diadakan oleh Gudep SDN 15 Tanah Garam.

“Minggu kemarin kita juga telah melaksanakan Pesta Siaga untuk Pramuka Siaga. Kini, LT 1 bagi Pramuka Penggalang dilaksanakan dengan melibatkan 40 peserta, terdiri dari 15 putra dan 15 putri,” jelasnya.

Para peserta Lomba Tingkat 1 ini mengikuti serangkaian lomba yang meliputi PBB (Peraturan Baris-Berbaris), Lomba Berwudu', Ceria Pramuka, dan Life Skill. Semua lomba ini dirancang untuk menguji keterampilan dan pengetahuan pramuka penggalang, sekaligus membentuk karakter mereka sebagai generasi penerus bangsa yang memiliki jiwa kepemimpinan, disiplin, serta keterampilan praktis yang berguna dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan ini mendapat antusiasme tinggi dari peserta, yang tampak bersemangat mengikuti setiap perlombaan. Dengan pelaksanaan yang sukses dan semangat yang ditunjukkan, LT 1 ini diharapkan dapat semakin memotivasi peserta untuk terus mengembangkan diri dalam kegiatan kepramukaan serta menjadikan mereka pribadi yang lebih terampil dan mandiri.